

# Protokollauszug

## aus der

### Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen

#### vom 28.04.2014

---

#### **Top 14 Anfertigung einer Flagge mit dem Stadtwappen**

Herr Nevermann kritisiert die ausgewählten Farben der Flagge.

Der Bürgermeister erläutert, dass es hierzu eindeutige Regelungen gibt. Diese besagen, dass sich Hauptfarben des Wappens in der Flagge wiederfinden müssen.

#### **Beschluss:**

Die Stadtvertretung beschließt:

Die Stadt Grevesmühlen führt eine Stadtflagge auf der Grundlage des Entwurfs des Heraldikers Karl-Heinz Steinbruch.

#### **Abstimmungsergebnis:**

Ja- Stimmen:	18
Nein- Stimmen:	0
Enthaltungen:	2